
Pescara.  “Forum  di  Economia”  organizzato  in  interclub  dal
Kiwanis Club di Pescara , Rotary Pescara Ovest “D’Annunzio” e
Lions Montesilvano.

Kiwanis Pescara

“Forum di Economia” organizzato in interclub dal Kiwanis Club di Pescara , Rotary Pescara Ovest “D’Annunzio” e
Lions Montesilvano.

Il Kiwanis Club di Pescara, il Lions Club Montesilvano e il Rotary Club Pescara Ovest “G. d’Annunzio”, hanno organizzato un
incontro dal titolo “Forum di Economia, che si terrà presso la Fondazione PescarAbruzzo, in Corso Umberto n. 83 a Pescara,
giovedì 25 marzo 2010 a partire dalle ore 18.00.

Nel corso del dibattito, moderato dal Dott. Armando Ferraro, interverranno, in qualità di relatori, il Dott. Carlo Ortolano sul
“Federalismo fiscale”, il Dott. Antonio Geniola e il Dott. Marco Romano su “Mifid e profilatura del rischio finanziario”, il Dott.
Quintino Palucci su “Quale microcredito oggi in Italia” e il Prof. Nicola Mattoscio, socio onorario del Kiwanis e Presidente della
Fondazione PescarAbruzzo, su “L’etica nell’economia”.

« Un appuntamento fortemente voluto su un tema di così grande attualità – ha dichiarato il Presidente Angela Catalano –
per il quale confido in una grande partecipazione.

Come Kiwanis  Club vogliamo essere  sempre vicini  a  questo  tipo  di  tematiche che,  seppur  spesso molto  complesse,
rappresentano il vero punto di partenza dei grandi problemi che negli ultimi anni hanno colpito la società moderna.

Rivolgo un caloroso ringraziamento – ha concluso Angela Catalano – ai Presidenti del Rotary Club Pescara Ovest, Giuseppe
Di Giovacchino e del Lions di Pescara, Quintino Palucci, per la fattiva organizzazione, ai relatori e soprattutto al prof.  Nicola
Mattoscio, persona squisita e sempre pronta a dedicare ogni momento disponibile alle iniziative promosse dai Club Service.
»

Pescara, 23  marzo 2010

SAN  GIOVANNI  TEATINO,  TANTI  APPASSIONATI  ED  OLTRE  500
ALUNNI PER L’ANNULLO FILATELICO DEDICATO ALLA GIORNATA
MONDIALE DELL’ACQUA
SAN GIOVANNI TEATINO, TANTI APPASSIONATI ED OLTRE 500 ALUNNI PER L’ANNULLO FILATELICO DEDICATO
ALLA GIORNATA MONDIALE DELL’ACQUA

Oltre cinquecento alunni dell’Istituto Comprensivo Statale “G.Galilei”, accompagnati dai propri insegnanti, hanno preso parte
all’iniziativa organizzata per la mattinata odierna da Poste Italiane e dal Comune di San Giovanni Teatino. In occasione della
Giornata  Mondiale  dell’Acqua,  infatti,  dalle  9  alle  14  la  Sala  Consiliare  ha  “ospitato”  un  ufficio  postale  a  carattere
temporaneo  dove  è  stato  reso  disponibile  l’annullo  filatelico  speciale  dedicato  alla  manifestazione.  Quest’ultimo,  a
celebrazione dell’evento, ha riportato il testo “World Water Day – Giornata mondiale dell’acqua – Ogni goccia ha il suo
valore… – 66020 San Giovanni Teatino (CH) – 22.3.2010”. Molti appassionati, nonché ben venti le classi provenienti dai vari
plessi scolastici della città hanno colto l’opportunità di collezionare un prodotto filatelico che già si annuncia ricercatissimo. I
tanti alunni che dalle 9 alle 12:30 hanno “colorato” la Sala Consiliare, inoltre, hanno potuto vivere un “percorso tematico”
all’interno  del  quale  sono  stati  guidati  alla  riscoperta  del  valore  dell’acqua  ricevendo,  infine,  gadget,  quaderni  ed  altro
materiale didattico.  Presenti  all’incontro con gli  studenti  il  Sindaco di  San Giovanni  Teatino,  dott.  Verino Caldarelli,  il
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Dirigente Scolastico dell’Istituto Comprensivo, Prof. Alfredo Schiazza, la Referente del Comparto Filatelia di Chieti, dott.ssa
Terenzia Di Nizio, nonché la Direttrice della Sezione postale di Sambuceto, dott.ssa Simona Vincenzi.

Milano.  I  Kentron E-Book sono al  sicuro grazie  alla  tecnologia
Checkpoint Systems

I Kentron E-Book sono al sicuro grazie alla tecnologia Checkpoint Systems

La società di GIVI Distribuzione ricorre alla protezione alla fonte offerta da Checkpoint Systems per valorizzare ulteriormente
i propri prodotti e aiutare i Retailer a ridurre le differenze inventariali

Milano, 22 Marzo 2010 – Checkpoint Systems, azienda leader nelle soluzioni per la gestione delle differenze inventariali, è
stata scelta da Kentron, marchio di proprietà di GIVI Distribuzione S.p.A., per la protezione alla fonte degli innovativi
lettori Kentron E-Book, dispositivi elettronici dedicati alla lettura di libri e documenti in formato digitale.

I Kentron E-Book di ultima generazione, protetti in Radio Frequenza tramite le nuove etichette EP (Enhanced Performance) di
Checkpoint Systems, si aggiungono alle altre referenze di Kentron già protette alla fonte con la stessa tecnologia.

Nata nel 1993 come distributore su tutto il territorio nazionale di prodotti di elettronica di consumo e telefonia mobile, GIVI
Distribuzione S.p.a. ha dato vita nel 2004 al marchio Kentron per vendere sul mercato una gamma di articoli di propria
produzione, quali schede di memoria adatte ad ogni dispositivo digitale e memory card con contenuti multimediali pre-
caricati. Nell’ultimo periodo, Kentron ha allargato la sua attività al mercato degli E-book, settore interessato da una crescita
esponenziale .

Per  questi  innovativi  prodotti,  Kentron  ha  scelto  di  riconfermare  la  partnership  con  Checkpoint  Systems  adottando
l’etichettatura alla fonte come sistema di protezione dai tentativi di furto.

“La  protezione  alla  fonte  dota  i  nostri  prodotti  del  valore  aggiunto  capace  di  fare  la  differenza  definitiva  in  un  settore
competitivo  come  quello  della  distribuzione  –  spiega  Alberto  Gandolfi,  direttore  generale  di  Kentron,  che  continua
affermando – “Non si tratta solo di proteggere i prodotti, bensì di favorire una migliore esposizione presso il punto vendita”.

Grazie all’etichettatura alla fonte, ossia all’integrazione di un circuito EAS durante le fasi di produzione o imballaggio, gli
articoli  possono essere esposti  a libero servizio all’interno del  punto vendita,  senza alcuna barriera che impedisca ai
consumatori di entrare in contatto diretto con il prodotto per testarne le funzionalità prima dell’acquisto. Questo aspetto
risulta essere di fondamentale importanza soprattutto nell’attuale situazione economica, dove risulta indispensabile non solo
aumentare la protezione per evitare le perdite, ma anche stimolare l’aumento del consumo.

“Ci interessava abbinare il concetto di prevenzione dei furti a quello di promozione dei prodotti – spiega Alberto Gandolfi  –
“Crediamo nell’apporto  che le  nuove tecnologie  possano dare nella  lotta  alle  differenze inventariali  e  per  questo ci  siamo
rivolti  nuovamente  a  Checkpoint  Systems,  che  si  è  rivelato  essere  partner  ideale  grazie  alla  qualità  delle  soluzioni
antitaccheggio che propone”

Salvador Cañones, country Manager di Checkpoint Systems per l’Italia, commenta così la partnership: “Siamo onorati di
essere stati scelti ancora una volta da Kentron per la protezione di una gamma di prodotti così all’avanguardia come gli E-
Book.  La  fiducia  dimostrataci  da  un’azienda  che  ha  fatto  del  servizio  alla  Grande  Distribuzione  la  propria  mission  rivela
quanto sia strategico per i produttori supportare i Retailer nella lotta alle differenze inventariali,  soprattutto in un mercato
così competitivo come quello dell’elettronica di consumo”.

A proposito di GIVI Distribuzione S.p.a.

GiVi Distribuzione opera da quasi 20 anni in territorio nazionale ed internazionale, nel mercato dell’elettronica di consumo, è
un’azienda privata con sede a Bologna.

L’azienda ebbe la sua prima considerevole crescita operando nel campo della telefonia mobile, in questi ultimi anni il
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business dell’azienda è stato orientato verso lo sviluppo e la commercializzazione di prodotti altamente innovativi nel campo
digitale con particolare attenzione versi i supporti di Digital Storage.

Givi  distribuzione Spa ha sviluppato e brevettato una sistema di  packaging antitaccheggio denominato “blinder” che,
unitamente alle tecnologie RF,  ha consentito la messa in vendita a libero servizio di molti prodotti del parco consumer-
electronic, nonché la risoluzione di molti problemi inventariali presso i magazzini del retail.

A proposito di Checkpoint Systems Inc.

Checkpoint Systems, Inc. è un’azienda leader nelle soluzioni per la gestione delle differenze inventariali nel settore retail e
visibilità degli articoli presso i punti vendita. Il team globale di Checkpoint aiuta i retailer – e i loro fornitori – a ridurre i furti,
incrementare la visibilità degli articoli e a fornire ai consumatori una disponibilità sempre maggiore di prodotti tramite
l’implementazione della tecnologia RF. Grazie ad un’intensa attività di ricerca e sviluppo, Checkpoint Systems contribuisce
all’evoluzione delle tecnologie per il Retail , ampliando l’offerta di soluzioni legate alla gestione delle differenze inventariali e
di soluzioni legate all’etichettatura Check-Net. Quotata nella borsa NYSE (NYSE:CKP), Checkpoint opera in tutti i principali
mercati  e  conta  oltre  3.900  dipendenti  nel  mondo.  Per  ulteriori  informazioni,  è  possibile  visitare  il  sito:
www.checkpointsystems.com

chieti.  “Abbiamo  messo  in  campo  le  nostre  personalità  più
importanti perché il risultato di Chieti sia importante per tutto il
centrosinistra – ha affermato Enrico Iacobitti, segretario cittadino
Pd –  L’apertura con la  Bindi,  la  presenza della  presidente dei
senatori Pd Anna Finocchiaro e del capogruppo Pd in Parlamento
sono la testimonianza forte di quanto il Pd tenga alla vittoria di
Francesco Ricci al primo turno.
“Abbiamo messo in campo le nostre personalità più importanti  perché il  risultato di Chieti  sia importante per tutto il
centrosinistra – ha affermato Enrico Iacobitti, segretario cittadino Pd – L’apertura con la Bindi, la presenza della presidente
dei senatori Pd Anna Finocchiaro e del capogruppo Pd in Parlamento sono la testimonianza forte di quanto il Pd tenga alla
vittoria di Francesco Ricci al primo turno.

L’aria sta cambiando, abbiamo dati confortanti e la tensione del centrodestra di questi giorni è una conferma della non
scontatezza del risultato”.

“La concentrazione di tali nomi è la conferma che il Pd ci crede – ha aggiunto il senatore Giovanni Legnini – e non solo il Pd,
la visita di Di Pietro è un altro importante tassello sull’ottimismo della coalizione circa la riconferma di Francesco Ricci alla
guida della città.

Anche perché da una parte abbiamo una coalizione che ha governato e lo ha fatto bene per cinque anni, producendo fatti
che non si erano verificati dal 25 anni a Chieti. Dall’altro lato c’è l’alleanza del centrodestra, fatta con protagonisti diretti e
indiretti  della peggiore storia cittadina che alla città ha lasciato solo una pesante ipoteca che non potrà mai essere
cancellata.

Mi appello alla cittadinanza perché ne tenga conto e si mobiliti con noi per quest’ultima settimana di campagna elettorale”.

“A contatto con la gente avverto un clima di grande aspettativa – ha concluso Francesco Ricci – Mentre il nervosismo dei
nostri avversari di centrodestra si percepisce chiamaremente dalla quantità e dalla grandezza delle stupidaggini che stanno
dicendo in questi ultimi giorni di campagna.
Dire che abbiamo fatto poco significa voler essere ciechi o forse Di Primio, Di Stefano e Febbo hanno frequentato un’altra
città in questi cinque anni.
Dire che la Settimana mozartiana è stata trasformata in una saga della porchetta significa ignorare l’importanza dei nomi
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che sono venuti ad animarla nelle ultime edizioni.
Abbiamo portato dei veri e propri “Premi Oscar” che hanno richiamato migliaia di persone ad ogni evento, eventi di qualità
elevatissima rispetto al passato, concretizzati spendendo la metà di quanto è stato fatto durante la gestione di Sergio
Rendine!
Ma il  centrodestra ignora come fare della cultura un vero cavallo di  battaglia,  guardate cosa la Regione ha fatto al
Marrucino!
Sulla biblioteca De Meis, che ad ogni comizio ci “appioppano” come responsabilità: basta dire solo una cosa è crollata a
seguito  dei  lavori  svolti  dalla  ditta  individuata  dall’amministrazione  provinciale  allora  retta  da  Mauro  Febbo,  non  da
Tommaso Coletti!!!

Comunque domani sarà una giornata importante, chiamiamo a raccolta la cittadinanza perché sostenga il cambiamento e
faccia andare avanti Chieti. L’aria è diversa, lo dimostreremo”.

Il programma di domani

Domani saranno a Chieti l’onorevole Dario Franceschini, ore 10 incontro in provincia con gli operatori del sociale; poi sarà la
volta di Antonio Di Pietro che terrà un comizio in piazza Valignani a partire dalle ore 11; chiuderà la giornata l’incontro con il
presidente dei Senatori Pd Anna Finocchiaro, in piazza Valignani dalle ore 18,30.

Franceschini: visita tutta incentrata sul sociale per il capogruppo del Pd in Parlamento, a sottolineare il grande impegno degli
ultimi 5 anni di amministrazione Ricci per il settore che ha visto più che raddoppiati in poco tempo investimenti e progetti.
L’onorevole  Franceschini  sarà  alle  ore  9,30  presso  la  sede  dell’Anffas  a  Chieti  Scalo.  Alle  10,  nel  sala  consiliare  della
Provincia a Chieti per incontrare associazioni e operatori, insieme al sindaco Francesco Ricci, il senatore Giovanni Legnini, il
coordinatore cittadino del Pd Enrico Iacobitti, i candidati e i sostenitori.

Di Pietro: incontrerà la gente in piazza Valignani a partire dalle ore 11, il leader dell’Italia dei Valori Antonio Di Pietro, per
parlare a tutto campo sulla campagna elettorale a Chieti e in tutta Italia. Saranno presenti olre a Ricci, tutti i rappresentanti
e i candidati dell’Italia dei Valori.

Finocchiaro: il presidente dei senatori del Pd sarà in piazza Valignani dalle ore 18,30. La senatrice Anna Finocchiaro farà il
punto su temi importanti come la legalità e le regole e sull’impegno del gruppo Pd in Senato per la città di Chieti, insieme a
Ricci, ai candidati e rappresentanti del Pd regionali, provinciali e cittadini.

Intervenite tutti !!!

SAN GIOVANNI TEATINO, ANNULLO FILATELICO PER LA GIORNATA
MONDIALE DELL’ACQUA
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SAN  GIOVANNI  TEATINO,  ANNULLO
FILATELICO PER LA GIORNATA MONDIALE
DELL’ACQUA

Poste Italiane, in occasione della Giornata Mondiale dell’Acqua, attiverà nella mattinata di domani a San Giovanni Teatino, in
collaborazione con il Comune, un servizio postale a carattere temporaneo dove sarà disponibile l’annullo filatelico speciale
dedicato alla manifestazione sul quale viene riportato il seguente testo: “66020 San Giovanni Teatino (CH) – 22.3.2010 –
World Water Day – Giornata mondiale dell’acqua – Ogni goccia ha il suo valore…”. Lo sportello postale, operativo dalle ore
9.00 alle ore 14.00, sarà allestito presso la Sala Consiliare del Municipio dove sarà anche esposta una ricca documentazione
sul tema dell’acqua. Attesa, inoltre, la visita di numerose classi dell’Istituto Comprensivo Statale “Galileo Galilei”. Con
l’annullo speciale saranno timbrate tutte le corrispondenze presentate allo sportello, presso il quale potrà essere visionata
una vasta collezione di prodotti filatelici.

San Giovanni Teatino (CH). “DOMENICA SENZA AUTO IN CITTA’”,
GRANDE SUCCESSO A SAN GIOVANNI TEATINO

“DOMENICA  SENZA  AUTO  IN  CITTA’”,
GRANDE  SUCCESSO  A  SAN  GIOVANNI
TEATINO

Grande successo, a San Giovanni Teatino, per l’iniziativa “Una domenica senza auto in città” alla quale hanno aderito anche
i comuni di Pescara, Francavilla al Mare, Spoltore e Montesilvano, creando di fatto una “maxi-isola pedonale” che ha
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“abbracciato” l’intera Area Metropolitana. In tantissimi, infatti, hanno approfittato del blocco del traffico in 21 arterie stradali
per trascorrere la mattinata odierna a passeggio lungo le vie della città o per ritrovarsi in centro. Oltre 3.000 persone hanno
riempito piazza San Rocco, nei pressi della quale sono stati allestiti numerosi stand “tematici”, gonfiabili, nonché delle aree
“on the street” che hanno consentito alle numerose associazioni sportive presenti di praticare pallavolo, basket, baseball,
calcetto ecc, coinvolgendo appassionati e semplici cittadini giunti a piedi, in bici, o per mezzo del bus navetta che ha
garantito il trasporto all’interno dell’isola pedonale. Molte le manifestazioni di apprezzamento e consenso da parte della
gente  nei  confronti  di  un’iniziativa  che  non  ha  avuto  il  solo  effetto  di  contribuire  al  miglioramento  della  qualità  dell’aria:
l’intera città, infatti, si è ritrovata in centro per vivere una domenica ecologica tra attività ludiche, informative e di svago, in
una festa conclusasi con un “terzo tempo” dedicato al gusto.

Giulianova. SCUOLA ACQUAVIVA: UNA “SVENDITA” ANNUNCIATA.
VENDITA  DI  PIAZZA  DALLA  CHIESA:  CI  VOGLIONO RIPROVARE.
Ancora due ceffoni alla città:

SCUOLA  ACQUAVIVA:  UNA  “SVENDITA”
ANNUNCIATA.  VENDITA  DI  PIAZZA  DALLA
CHIESA: CI VOGLIONO RIPROVARE. Ancora due
ceffoni alla città:

1)    La “svendita” della scuola elementare Acquaviva.
Quanto da noi temuto si è verificato: Gli interessi della collettività giuliese non sono stati pienamente tutelati dal Presidente
della società Giulianova Patrimonio arch. Di Giambattista. Sono bastati appena  11.000 euro in più rispetto a quanto fissato
dalla  base  d’asta  per  farla  aggiudicare  all’unica  offerta,  giunta  solo  due  ore  prima  che  si  chiudessero  i  termini  per
partecipare alla gara. Ricordiamo che nell’asta per la discutibile vendita  del Pioppeto – tutti, infatti, possiamo vedere le
conseguenze in termini di qualità di assetto degli spazi pubblici nella zona del Centro Sportivo –  ci fu, comunque, una vera
competizione. Si incamerarono quasi 2 milioni di euro in più rispetto alla cifra fissata come base d’asta..  Sostanzialmente,
quindi, non  vi è stata nessuna vera gara nell’asta della scuola elementare Acquaviva. Se poi si considera  che l’attuale
Presidente in un’intervista rilasciata a Radio G (di cui esiste la registrazione) ha detto, tra l’altro, testualmente: “C’è un
vincolo, però un vincolo che in realtà, adesso che l’ho letto e studiato… non è un vincolo che non si può toccare. Ho parlato
anche  con  la  Soprintendenza  …quindi,  secondo  me,  potrebbe  essere  un  buon  affare  per  qualche  imprenditore  che  io
definisco illuminato”, la cosa diventa di una gravità enorme. Se era questo il destino voluto per l’antica scuola, perchè,  la
Giulianova Patrimonio non si è adoperata per far togliere il vincolo prima e procedere poi all’asta? Sicuramente, in questo
caso, la gara sarebbe stata molto più partecipata, garantendo al Comune introiti superiori? Con la somma incassata non si
riescono a coprire nemmeno tutte le spese per l’ampliamento (peraltro incompiuto) che si è reso necessario nel plesso
scolastico di Zona Orti per ospitare la scolaresca di Viale Orsini!

2)   Riproposta  della vendita del Mercato Coperto  e di conseguenza di Piazza Dalla Chiesa.
Di fronte a simili annunci, concertati col Sindaco, i cittadini che reclamano i propri spazi pubblici fondamentali con iniziative
democratiche fortemente partecipate non possono che restare esterrefatti.  Tale intenzione è, tra l’altro, in contraddizione
con la decisione presa dalla precedente Amministrazione, anch’essa di centro-sinistra, di togliere dall’elenco delle alienazioni
il Mercato Coperto (e di conseguenza Piazza dalla Chiesa) dopo la protesta popolare culminata in una sottoscrizione che
raccolse circa 2500 firme nell’estate del 2006. Perché, poi, di fronte all’éscalation degli atti vandalici che da mesi si stanno

https://www.giulianovanews.it/2010/03/giulianova-scuola-acquaviva-una-%e2%80%9csvendita%e2%80%9d-annunciata-vendita-di-piazza-dalla-chiesa-ci-vogliono-riprovare-ancora-due-ceffoni-alla-citta/
https://www.giulianovanews.it/2010/03/giulianova-scuola-acquaviva-una-%e2%80%9csvendita%e2%80%9d-annunciata-vendita-di-piazza-dalla-chiesa-ci-vogliono-riprovare-ancora-due-ceffoni-alla-citta/
https://www.giulianovanews.it/2010/03/giulianova-scuola-acquaviva-una-%e2%80%9csvendita%e2%80%9d-annunciata-vendita-di-piazza-dalla-chiesa-ci-vogliono-riprovare-ancora-due-ceffoni-alla-citta/
https://www.giulianovanews.it/Cittadino Governante Giulianova


accanendo contro la struttura pubblica di Piazza Dalla Chiesa, l’Amministrazione, anziché intervenire a  tutela di quel luogo
di lavoro e di incontro, mostra incuria e indifferenza? C’è forse qualcuno che vuole ingenerare nell’opinione pubblica l’idea
che il mercato coperto si debba abbattere per rispolverare, poi, i vecchi  progetti di vendita dell’area del mercato per farci
realizzare palazzi? Diteci qual è quella piazza in Italia che al suo interno ospita edifici privati!? Di fronte, infine, alla brutale
chiusura della struttura, dopo anni di abbandono, fa un po’ specie constatare quanto siano scarse le attenzioni ai lavoratori
da parte dei rappresentanti istituzionali del mondo progressista giuliese. E quanto sia in controtendenza non preoccuparsi di
creare le migliori condizioni per la vendita dei prodotti agricoli locali, che tra l’altro ha una buona tradizione, da tantissimo
tempo, proprio in quel mercato.

Per tutto questo noi chiediamo le dimissioni del Presidente della società Giulianova Patrimonio.
Chiediamo, inoltre, alle forze politiche che hanno proposto e sostenuto la candidatura del Sindaco in carica di ricordargli che
è suo dovere tenere in considerazione il parere dei cittadini, come lo era stato in precedenza.  Altrimenti, considerando che
si tratta della stessa coalizione e sostanzialmente degli stessi uomini (l’attuale Sindaco Mastromauro, nella precedente
giunta era Vicesindaco), dobbiamo constatare che siamo di fronte a comportamenti di grave slealtà nei confronti dei cittadini
e a un vergognoso venir meno agli impegni presi in una famosa conferenza stampa di cui conserviamo la registrazione.
Come dire: superati i momenti di difficoltà, quanto a consenso, arriva puntualmente il voltafaccia dei politici che continuano
nelle loro pratiche di malgoverno. Siamo però sicuri che se, con protervia, si vorrà insistere, i cittadini se  lo ricorderanno
molto bene alle prossime elezioni comunali.

Giulianova 21 marzo 2010

Il Cittadino Governante
associazione di cultura politica

Giulianova.  Non  sarà  passato  inosservato  come  la  società
direttamente  gestita  dall’Amministrazione  Comunale  di
Giulianova,  la  Giulianova  Patrimonio  S.p.A.,  abbia  venduto  un
bene di  tutti  a  prezzo stracciato,  la  storica  scuola  Acquaviva,
protetta da vincoli.

Roberto Ciccocelli

Non  sarà  passato  inosservato  come la  società  direttamente  gestita  dall’Amministrazione  Comunale  di  Giulianova,  la
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Giulianova Patrimonio S.p.A., abbia venduto un bene di tutti a prezzo stracciato, la storica scuola Acquaviva, protetta da
vincoli.

Sul punto se ne sono dette tante, ad iniziare da chi, nel gennaio 2009, minacciava, giustamente, di rivolgersi alla Corte dei
Conti per significare il  danno erariale qualora fosse stata alienata in queste condizioni; salvo poi, a distanza, di quattordici
mesi, il magnificare l’evento vendita.

Ma non è l’altalena politica che ci preoccupa.

L’altro punto, ben più grave, è il seguente.

Perché l’Arch. Di Giambattista, Presidente della Patrimonio, non si è dato da fare per eliminare il vincolo che sovrasta
l’immobile ?

Ve lo diciamo noi.

Perché era urgente che la società pubblica rientrasse del mutuo contratto con un istituto di  credito,  soldi  serviti  per
foraggiare le povere casse del Comune in una sorta di partita di giro o boccata d’ossigeno che dir si voglia.

Ma Di Giambattista ha capito che da una parte poteva pendere la soma; incassare pochi soldi, maledetti e subito. O correre
dietro al benedetto vincolo. In questa seconda ipotesi avrebbe, però, dovuto, faticosamente, continuare a pagare il mutuo
con rate ben pesanti.

Anche perché – a quello che si conosce – i servizi effettuati dalla società da lui presieduta ben poco rendono.

E siccome Di Giambattista ha capito in che cosa poteva incorrere, ha trovato il capro espiatorio in un settore della stampa
che ha denunciato – si dice – per turbativa d’asta.

Quello che ci fa rimanere perplessi è la fretta con cui ha provveduto al deposito della querela.

Sarà il caso di riesumare l’antico detto “excusatio non petita accusatio manifesta” ?

Visto il silenzio è chiaro che proporremo il quesito alla Corte dei Conti chiedendo, fin d’ora, di verificare se è stato fatto tutto
– ma proprio tutto – per eliminare il vincolo che ha abbassato il valore economico di Scuola Acquaviva.

Chi tace è il Sindaco.

Notizie di fresche di giornata lo vogliono a fare sopralluogo in antica dimora giuliese anch’essa di vincolo fornita.

Costo dell’operazione tre milioni di euro solo per l’acquisto; oltre ristrutturazione.

Alla faccia dei debiti.

Tanto c’è Patrimonio Pantalone che paga.

Giulianova il 20-03-2010

AL CENTRO DELLA CITTA’

Punta  Penna  (Vasto).  Sabato  27  marzo  Giornata  ecologica,
puliAMO la  Riserva!

Punta Penna - Vasto

sabato 27 marzo 2010
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9.00 – 12.30, spiaggia di Punta Penna

Riserva di Punta Aderci, Ass. Amici di Punta Aderci, Comune di Vasto con la collaborazione delle Giacche Verdi Vasto
organizzano:

Sabato 27 marzo Giornata ecologica, puliAMO la Riserva!

Ritrovo ore 9.00 presso il casotto della spiaggia di Punta Penna (distribuzione di guanti e sacchi)
Al termine è previsto un aperitivo in spiaggia!
Partcipate tutti!!!!

Chieti. Domenica 21 marzo Festa della Primavera alla Villa, per la
riconferma di Francesco Ricci

Domenica 21 marzo Festa della Primavera alla Villa, per la riconferma di Francesco Ricci

Domenica 21 Marzo alle ore 11, presso la Villa Comunale, si svolgerà la Festa di primavera per la riconferma
del sindaco Francesco Ricci.

Sarà una mattinata di serenità e divertimento, con Francesco Ricci, i sostenitori e tantissimi amici. Ci sarà la
banda musicale, ci saranno giochi per i bambini, esibizioni di clown e artisti di strada.

Parteciperà anche ‘Nduccio. Colori, parole e musica in libertà

per 5 nuovi anni di buon governo della città di Chieti.

Tutta la cittadinanza è invitata alla Festa!
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